



Esta tubería gigante evitará que Maipú se inunde en invierno

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, y el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, supervisaron la construcción de las obras de entubamiento del canal Santa Marta, que sería la solución definitiva para los problemas de anegamiento por aguas lluvia en el sector y en la ruta hacia Melipilla. Esta primera etapa del proyecto tiene el 25% de avance y consiste en un entubamiento subterráneo de 466 metros, con una inversión de \$10 mil millones, prevista para finalizar en mayo de 2026. La obra, ejecutada por una constructora nacional, promete mejorar la calidad de vida de más de 500 mil personas y reducir los desbordes especialmente durante la temporada de invierno, en que se convierte en un punto tradicional de conflicto para los usuarios de ese lugar. Las próximas etapas abarcan 5,5 kilómetros adicionales con una inversión total de \$58 mil millones.